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Siège Social: … Restaurant « La Finette Taverne d’Arbois » 

22, av° Pasteur 39600-ARBOIS - Tél: 03.84.66.06.78 - info@finette.fr 

Site: RC Arbois-Poligny-Salins 

Arbois-Poligny-Salins 

Gouverneure 

Joëlle Gasser Dossmann 

Président Serge Menozzi 

Vice-Présidents 

Nathalie Dumont et David Bosc 

 

BULLETIN MENSUEL « JANVIER 2020 » 
 

ROTARY CLUB - ARBOIS - POLIGNY - SALINS 
 

Janvier 2020 numéro 07… 2019-2020 
 

Programme de Février 2020 
       

 Jeudi 06 Février: 19h 30… Apéritif au siège « La Finette » 

« Finaliser nos actions ! » 
 

 Jeudi 13 Février: 19h 30… Dîner Soirée « Tête de Veau » avec Conjoints  

Au restaurant « Le Bouchon des Radeliers » à Chambley (à confirmer) 
  

 Jeudi 20 Février: … Sans réunion 

… Réunion du Comité à La Case B Poligny (lieu à confirmer) 

Fin des préparatifs « Fondue Géante » 
 

 Jeudi 27 Février: 19h 30… Apéritif au siège « La Finette » (lieu à confirmer)  
 

 Samedi 29 Février: 19h 30… L’Action Jean Aigrot-Christian Nicolas 

« FONDUE GEANTE … avec Animation et Tombola »  

à la Salle Polyvalente de Chamblay avec le soutien de Corine et Christian Nicolas  

Au profit de l’action proposée par Jacques Despeyroux  

« Découverte de l’entreprise » aux Compagnons du Tour de France de Mouchard. 
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LETTRE DU DISTRICT JANVIER 2020 
 

Edito de la Gouverneure 
 

 

     Chères amies, chers amis, 

 

 

 Le mois de janvier est celui de l’action professionnelle, l’un 

des cinq domaines d’action, piliers de la philosophie rotarienne. 
 

 Ne l’oublions pas : le fondement du Rotary est, depuis sa 

création, d’être un réseau de décideurs.  

  Les principes directeurs de l’organisation soulignent 

l’importance de réunir des professionnels qui utilisent leurs  

compétences pour :  

- Répondre aux besoins de la société,  

- Aider les jeunes à atteindre leurs objectifs de carrière,  

- Guider et encourager les autres dans leur développement professionnel.  
 

 J’ai placé l’action professionnelle parmi les priorités du District 1680 en 2019-2020.  

Le District 1680 soutient de nombreuses actions des clubs dans ce domaine : RY LA, Rebondir 

avec le Rotary, Prix de l’éthique professionnelle… Les clubs s’investissent dans les Journées des 

Carrières, Forums des Métiers… Et les trophées Innov’Pro récompenseront des entreprises et 

des associations oeuvrant de manière innovante dans les six axes stratégiques du Rotary. 
 

 Au Rotary, vie professionnelle et action rotarienne vont de pair. Les rotariens ont une 

double responsabilité : celle de représenter leur profession dans leur club et d’incarner les  

valeurs du Rotary sur leur lieu de travail.  
 

 Dans nos clubs, janvier est l’occasion de réfléchir à la place que nous accordons à l’action 

professionnelle. Que pouvons-nous envisager pour qu’elle retrouve la place qui devrait être la 

sienne : celle de 2e domaine d’action du Rotary ? Ne l’avions-nous pas un peu oublié ? 
 

  Janvier, c’est aussi l’aube d’une nouvelle année : permettez-moi de vous présenter 

mes vœux de bonne santé et de réussite dans vos projets tant personnels, que professionnels ou 

rotariens. Je formule le vœu que l’année 2020 porte haut les valeurs du Rotary pour que  
 

le Rotary connecte le monde. 

  
Joëlle GASSER-DOSSMANN 

Gouverneure 2019-2020  
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JEUDI 09 JANVIER 2020 
Les vœux de la nouvelle Année et 

les Rois et Reines  

à Colonne chez Véronique et 

François Piard. 
 

Présents:      J.Aigrot– Marcelle Arbault 

D.Bosc– Viviane Brun– M.Brun– Nathalie Dumont 

Bernadette et A.Etievant– Elisabeth et A.Groshenry– Nicole et S.Menozzi 

Corine et Ch.Nicolas– Bernadette et JC.Richard 

Marie-Pascale et G.Vasset– Martine Perrin 
 

Ont demandé à être excusés: J.Despeyroux– B.Gatto– M.Gregoire 

JH.Puffeney– F.Remy 

 

 

 

 

 

 

 

 
Serge à entretenu le suspens pour la bonne cause ! 

 Notre Club a retenu de nombreuses années le « Bistronome » comme lieu de rencontre 

pour la traditionnelle soirée de vœux et d’y « tirer » les Rois, l’accueil y étant toujours agréable ! 

 Véronique et François Piard ont donc quitté l’établissement pour se retirer à la campagne, 

dans leur « Moulin de Vaivre », vers Colonne où ils avaient attaqué un gros chantier de restaura-

tion du bâtiment… mais la restauration gastronomique n’a pas été abandonnée pour autant ! 

 François le fringant retraité et la pétillante Véronique ont conservé leur allant pour un 

autre projet et Serge a peaufiné cette idée de les y retrouver pour la soirée…   

« Vœux et Rois 2020 » 
       Le lieu, entre Colonne et Biefmorin, n’est certes pas facile à trouver de nuit, mais finalement 

personne ne s’est perdu et c’est une grande tablée qui a réuni les Rotariens et Conjoints dans le 

cadre rustique de l’ancien moulin. 
 

 Un important chantier entrepris par nos hôtes retraités qui ont remis en valeur de leurs 

mains le bâtiment et créé ce vaste espace révélant l’ossature d’une charpente du XVIIIème 

siècle. Un ensemble chaleureux, avec une mezzanine donnant du volume à la salle à manger,  

Un peu d’histoire: 
 

 Le château de Colonne fut le fief, vers 1640, du chef de bande comtois Jacques Roussel 
dit La Courbière. Dans le contexte violent de la guerre de Dix Ans, l'émergence d'un chef  
relevait d'une logique implacable.  
 En 1637, dès les premiers mouvements de l'invasion française, capitaine La Courbière qui 
tenait le comté entre Sellières et Dole, est à la tête d'une bande de trois cents hommes.  
 Ils ont contenu les troupes françaises en 1639. 
 

 La Courbière est insaisissable car autour de Colonne s'étendent des espaces marécageux 
coupés par d'épaisses forêts, et c'est donc depuis le château de Colonne que La Courbière dirige 
les Picorées : troupe qui agit jusqu'au-delà de la frontière d'alors… …   

https://fr.wikipedia.org/wiki/1640
https://fr.wikipedia.org/wiki/Guerre_de_Dix_Ans_(Franche-Comt%C3%A9)
https://fr.wikipedia.org/wiki/1637
https://fr.wikipedia.org/wiki/Selli%C3%A8res
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Jeudi 09 Janvier… 

… … contigüe d’un salon où crépite un feu de bois dans la cheminée. Une belle réussite qui  

méritait cette découverte. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 Les vœux échangés, et à la table joliment dressée, chacun a pris sa place pour goûter le  

Crémant d’accueil, un « Chardonnay d’André-Jean Morin » d’Arbois qui était une agréable  

découverte servi par Véronique avant le mot d’accueil du Président qui rappelle au préalable les 

absents excusés. 
 

 Serge, avant de rappeler le programme du mois et les dates à retenir, a rapporté un 

compte rendu du déplacement, avec Jacques Despeyroux, à Wolfach, à la « Fête de Gâteau » où 

l’ambiance avec les allemands est toujours agréable. 

  Ils ont pu combiner sur place le voyage que notre Club organisera au bénéfice des  

« Compagnons du Tour de France » de Mouchard, à la découver te de trois usines  

allemandes. Ce voyage sera financé avec les recettes « espérées » de la Fondue géante qui sera 

organisée le 29 février à la Salle Polyvalente de Chamblay. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

Pour la « FONDUE Géante », il est impérativement demandé à chaque membre d’en faire 

la publicité autour de soi pour éviter un fiasco et y participer autant que possible ! 
 

Rappel de l’Agenda de Janvier 2020... 

 

Programme…  

« Le voyage aura lieu dans la journée du 19 mars 2020 » 

Le groupe sera composé de 30 Compagnons, de 2-3 enseignants et de 2-3 Rotariens 
 

- 10h… Visite de « DURAVIT » à Hornberg prévue de 10h à 12h 30 

(Visite de l’atelier céramique suivi de la visite du hall d’exposition) 

- 12h30… Déjeuner offert par la Ste DURAVIT. 

- 14h… Visite de « SHILLIGER WINDOWSund MORE » à Oberwolfach. 

- 15h45… Visite de la Scierie STREIT à Hausach. 

- 17h… Départ pour Mouchard.  
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Jeudi 09 Janvier… 
 

Maintenant la Fête: 

A table… c’était effectivement la fête… et François Piard a bien pérennisé la qualité de l’accueil 

que nous connaissions au « Bistronome », et Véronique était aussi très à l’aise avec des convives 

qu’elle connait bien ! 

 

 

 Le Président a alors convié chacun à profiter de ce bon moment de partage et donné la  

parole à Marcelle qui avait préparé son petit 

poème comme elle aime le faire pour célébrer les 

Fêtes et souhaiter à chacun, avec l’accent d’oc, 

une bonne année…  

mais entendez une « bonne an née »…  

 

Merci Marcelle 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Mes amis, nous voici tous réunis ! 

Pourtant, le père Noël  a fini 

De partager ses jouets aux enfants !!!!! 

Et, le nouvel AN actuellement 

Est passé avec ses festivités, 

Ses danses, ses  vœux pleins de sincérité !!!! 

Après l’agréable apéritif, 

La tournée des bisous tendres, furtifs 

Que se passe- t-il ? Que nous a prévu 

Le président Serge  un peu ému ? 

Un trésor, un soit-disant  louis 

Placé dans un entremets exquis : 

La GALETTE préparée avec amour, 

Par nos amis, fin gourmets, de toujours. 

Alors, une DAME sera couronnée, 

Un MONSIEUR sera aussi couronné, 

Et, les REINES et les ROIS nommés 

Souhaiteront  avec honneur et gaieté : 

 BONNE ET HEUREUSE ANNEE 
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Jeudi 09 janvier… 

Le menu proposé a été à la hauteur de la circonstance avec successivement: 
 

Une cassolette de velouté de Potimarron 

Une « mousseline de Brochet » ‘très mousseline’ et son bisque d’écrevisse 

Un « Tournedos de Marcassin » chassé par François ‘qui était tendre comme la rosée’ ! 

Les vins choisis par Véronique ont souligné l’harmonie qu’elle sait combiner avec les plats. 

Suivit en dessert « Œuf neige » sur sabayon de chocolat chaud…   

 Avant la « galette frangipane »… 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

… qui a été partagée avec les Rois de la soirée… qui ont principalement été des Reines !!! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La réussite de cette soirée a été unanimement soulignée, et c’est un « au revoir » qui est déclaré 

au couple Véronique et François Piard, avec une photo souvenir qui marquera ce millésime 
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JEUDI 16 JANVIER 2020 
Apéritif au siège « La Finette » 

Discussion autour de la soirée « Fondue Géante » 
 

Présents:  J.Aigrot– Marcelle Arbault– D.Bosc– Viviane Brun 

M. Brun– Nathalie Dumont– S.Menozzi– Ch.Nicolas. 
 

Ont demandé à être excusés: J.Despeyroux– B.Gatto– M.Gregoire 

A.Groshenry– JH.Puffeney– F.Remy– G.Vasset 
 

° ° ° ° ° 

JEUDI 23 JANVIER 2020 
Réunion du Comité chez Nicole et Serge à Mesnay. 

« Principalement sur l’organisation de la « Fondue Géante » 

(Compte rendu ci-joint) 

Présents:  J.Aigrot– D.Bosc– A.Etievant– S.Menozzi 

Ch.Nicolas– G.Vasset 
 

Ont demandé à être excusé: M.Brun– Nathalie Dumont 
 

° ° ° ° ° 

MERCREDI 22 JANVIER 2020 
Message de Jeanne « notre Student » 

  Bonjour à tous ! Comment allez vous ?  
 
 Je vous écrit ce petit mail pour vous souhaiter une bonne  
année ( avec un peu de retard je le consent)!  
 

 Je me réhabitue à la vie française depuis maintenant 6 mois, 
et si le début, avec ma rentré en terminale, à été un petit peu diffi-
cile, maintenant tout va pour le mieux, même si je pense toujours 
au Paraguay avec une pointe de nostalgie ! 
 

 Je suis toujours en contact avec mes amis là bas, et en ce  
moment je les envie fortement car c'est l'été ! Mais, on ne peut 

pas avoir 30 degré et la neige !  
 Ma terminale se passe bien, voir même très bien, et j'ai retrouvé mes amies, qui m'avait 
manquée ! Mais j'ai aussi rencontré de nouvelle personnes au lycée de Poligny où j'étudie  
maintenant ! 
 En vous souhaitant une bonne année, ou un feliz año nuevo, et en espérant que celle ci soit 
pleine de bonne choses, et pourquoi pas, de voyages ( si je peux vous conseiller le Paraguay !)  
 

Jeanne  
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LUNDI 27 JANVIER 2020 
Réunion Présidente et Présidents du Jura 

Au Casino de Salins les Bains 
 

 

Présents:   
 

Florence Aubrun Maupoil (Club de Dole) J-Claude Rouffignac (Club de Chaussin) 

Pascal Tissot (Club de Champagnole)- Jean-Marc Bouet (Club de Lons le Saunier) 

Pierre Convert étant absent représenté par Didier Bachelet (Club de St-Claude) 

Hervé Entraygues ADG (Club de Lons le Saunier) 

 

Action THIES: Jean Claude Rouffignac fait le point…  
 

Récent changement de Directeur de l’hôpital Saint Jean de Dieu.  

 L’enregistrement de l’action auprès de la Fondation se fera en juillet prochain. 

        Le projet a obtenu toutes les autorisations, notamment en ce qui concerne le permis de  

construire. 

 Le « Global Grants » concerne uniquement l’équipement dont le montant s’élève  

environ à 100.000 $. 

 La fiche de liaison pour obtenir le soutien d’autres Clubs va être envoyée aux ADG et à la 

Fondation par Hervé Entraygues. 

 

Action SPID: 
 

 Budget d’environ 20.000 € ne prenant en compte que l’équipement sans les frais de fonc-

tionnement que les Présidents ont estimé être du ressort des autorités et associations locales. 

Cette action pourrait faire l’objet d’une demande d’aide au Fond spécifique du District.  

  Le Club Rotary de Sarajevo a fait savoir dans son mail récent qu’il acceptait être Club 

Hôte, sans participation financière. 

  Christian doit se rendre courant mars à Sarajevo et demander qu’elle pourrait être 

l’implication de ce Club en faveur de SPID. 

 

Action DENRO: Présenté par Pascal Tissot (Club de Champagnole) … Ci-joint dossier complet 
 

  Il s’agit de la création d’une infirmerie dans un lycée Sport-études à Koudougou au 

Burkina Faso. L’association DENRO a pour visée sociale la promotion des enfants les plus  

démunis à travers le sport et l’apprentissage d’un métier en vue d’une meilleure insertion dans 

la société et le marché du travail. 
 

 Cette action dont le montant s’élève de 17.500€ pour l’équipement (panneaux solaires,  

mobilier, matériel médical et formation) pourrait s’inscrire dans la cadre d’un FSD.  
 

 Le montant de la construction du bâtiment est de 10.000€ et pourrait être financé par 

d’autres ressources. 
 

 



 9 

Lundi 27 Janvier… 
Aide aux Clubs du Jura pour l’année 2019-2020 

 Nous ne pouvons pas aider simultanément SPID et DENRO la même année, du fait que 

l’aide du FSD serait moins conséquente que si elle est demandée séparément sur 2 années. 
 

 Suite aux exposés, les Présidents se sont prononcés pour aider DENRO cette année, et SPID 

l’année prochaine. 

 Nous allons demander l’aide de la Fondation du District pour cette année 2020, et le Club 

de Champagnole qui est porteur de l’action, sera en charge de l’organisation du  

« Cabaret à Salins les Bains » au mois d’octobre. 
 

 Chaque Club a décidé d’apporté sa contribution qui sera mise sur le compte de l’association 

des Clubs Jura,. Par ailleurs, la somme de 1500€ présente sur notre compte commun et destinée 

au Schelter Box (va être versée pour cette action - j’ai proposé de mettre en réserve cette somme 

pour un club en difficulté de financement, pourquoi pas DENRO ?) Dans le cas d’une demande 

internationale, les Clubs pourraient de nouveau créditer cette ligne du fait d’une somme suppor-

table de 250€/Club. 

° ° ° ° ° 
Les Comptes des « Clubs du Jura au 27 janvier 2020 

 

 

 

 

Actions Schelter-Box.. 2018 Action: THIES ( Chaussin) 

Arbois-Poligny-Salins 250.00 € 1.000.00 € 

Champagnole 250.00 € 1.000.00 € 

Chaussin 250.00 € 3.000.00 € 

Dole 250.00 € 1.000.00 € 

Lons le Saunier 250.00 € 1.000.00 € 

Saint-Claude 250.00 € 1.500.00 € 

   

Fondation - - - - 

Cabaret Salins - - - - 

Dépenses - - - - 

Crédit 1.500.00 € 8.500.00 € 

Solde au 27 janvier 2020 10.000.00 € 
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JEUDI 30 JANVIER 2020 
Réunion statutaire - Dîner au siège « La Finette » 

Guy Vasset nous fait partager son voyage en Islande 
 

Présents:  Marcelle Arbault– D.Bosc– Nathalie Dumont– S.Menozzi 

Ch.Nicolas– JC.Richard– Marie-Pascale et G.Vasset. 

Martine Perrin 

Notre invité Fabrice Lebeault (Directeur des Thermes de Salins les Bains) 
 

Ont demandé à être excusés: J.Aigrot– Viviane Brun– M.Brun 

J.Despeyroux–  A.Etievant– B.Gatto– M.Gregoire– A.Groshenry 

JH.Puffeney– F.Remy 
 

Bonsoir, merci de votre présence  

Serge donne quelques informations: 

  -Le compte rendu de notre réunion « Comité » du 23 janvier sera joint avec le bulletin 

fin de ce mois, cette réunion a été axée principalement sur notre soirée « Fondue Géante » du  

29 février 2020. 
 

  -La réunion des Présidents du Jura c’est tenue lundi 27 janvier au Casino de Salins les 

Bains qui est notre mécène lors de la soirée annuelle Cabaret pour nos action, et le sera pour nos 

prochaines réunions. 

Notre dossier (Action SPID de notre ami Christian) est reporté pour l’année 2020-2021  

( compte rendu page 9 du bulletin). 
 

        Nous avons le plaisir de recevoir Fabrice Lebault Directeur des Thermes de Salins,  

pressenti pour une entrée au Club (il va falloir attendre encore un peu… rien n’est perdu ! ) 
 

-Le programme de février est en cours (il vous sera envoyé au plus vite) 
 

 Je laisse la parole… 

  à Guy et Marie-Pascale pour nous faire partager  

leurs  voyage en Islande. 
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Jeudi 30 Janvier... 
 

L'ISLANDE OU LA TERRE DE GLACE . 

Nous allons partir dans l'un des plus petit pays  

de l'union européenne. 
 

 C'est la limite septentrional du continent européen . D'une surface 

de 102775 km2 pour 352000 habitants 

 Le pays est plus proche de l' Amérique que de l' Europe. Mais 

culturellement il a été colonisé par des viking de Norvège et peut être 

par des moines Irlandais (sous le nom de papar) …  

… … mais de cela on en est beaucoup moins sur . Ce dont on est sur c'est que c'est en l'an 800 

des vikings venu de Norvège on accosté les côtes d' Islandes . Ils ont trouvés une île peuplée 

d'oiseaux de glaces et d'eau et de feu. Un peu de forêts qui ont vites été décimées pour la fabrica-

tion des bateaux et de maisons. 
 

 Après quelques décennies vers l'an 930 que les quelques 40 000 H de l'île ce sont organisés 

en démocratie parlementaire.  

  En effet chaque tribu a délégué un représentant, son chef, et régulièrement ils se  

réunissaient dans un lieu au sud de l'île pour promulguer des règles qui étaient respecté par tout 

le monde . 
 

 Aujourd'hui c'est ce même parlement monocaméral qui siège à Reikjavik , composé de 63 

membres c'est le plus vieux parlement du monde . 

 L'histoire est assez tourmenté et en 1220 le régime est affaibli, et les tribu signent un pacte 

qui lie l' Island et la Norvège. En 1536 elle passe sous domination danoise .Ce n'est qu’en 1843 

que sous l'impulsion de Jon Sigurdsson que l'île retrouve son parlement et son autonomie. 
 

  En 1918 l'Islandes devient juridiquement un Etat distinct avec le même roi que celui 

du Danemark. 

C'est en 1944 que le pays devient indépendant ,et est fondé la République d'Islandes . 
 

  L' Islande est membre de l' OTAN de l' OCDE de l' Espace Shenguen de l' ONU et du 

conseil de l' Europe .Elle n'as pas intégré l' Europe économique ne voulant pas des quotas de 

pêche 

 Après la crise de 2008 l’Islandes est parmi les pays les plus riche au monde.  

… …  

Les papar (de l'irlandais pap, père ou pape) étaient, selon les sources  
historiques islandaises, un groupe de moines irlandais qui habitaient en Islande 

à l'époque de l'arrivée des Scandinaves. Il existe des preuves archéologiques  
de leur existence. 

 
 

Jón Sigurðsson né le 17 juin 1811 à Hrafnseyri, près d'Arnarfjörður dans la région des 
fjords de l'Ouest de l'Islande et mort le 7 décembre 1879 à Copenhague au Danemark,  

est un historien et homme politique islandais du XIXe siècle, chef de file du mouvement  
pacifiste pour l'indépendance de l'Islande, alors rattachée au royaume du Danemark.  

Il était un fervent républicain  
 

https://fr.wikipedia.org/wiki/Irlandais
https://fr.wikipedia.org/wiki/Moine_irlandais
https://fr.wikipedia.org/wiki/Islande
https://fr.wikipedia.org/wiki/Scandinaves
https://fr.wikipedia.org/wiki/Arch%C3%A9ologie
https://fr.wikipedia.org/wiki/17_juin
https://fr.wikipedia.org/wiki/Juin_1811
https://fr.wikipedia.org/wiki/1811
https://fr.wikipedia.org/wiki/Hrafnseyri
https://fr.wikipedia.org/wiki/Arnarfj%C3%B6r%C3%B0ur
https://fr.wikipedia.org/wiki/Vestfir%C3%B0ir
https://fr.wikipedia.org/wiki/Vestfir%C3%B0ir
https://fr.wikipedia.org/wiki/Islande
https://fr.wikipedia.org/wiki/7_d%C3%A9cembre
https://fr.wikipedia.org/wiki/D%C3%A9cembre_1879
https://fr.wikipedia.org/wiki/1879
https://fr.wikipedia.org/wiki/Copenhague
https://fr.wikipedia.org/wiki/Danemark
https://fr.wikipedia.org/wiki/XIXe_si%C3%A8cle
https://fr.wikipedia.org/wiki/Mouvement_ind%C3%A9pendantiste_islandais
https://fr.wikipedia.org/wiki/Mouvement_ind%C3%A9pendantiste_islandais
https://fr.wikipedia.org/wiki/Danemark
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Jeudi 30 Janvier 2020... 
 

 Le salaire minimum est à 4.500 € mensuel . L'économie est basé sur un système de société 

d'économie mixte et ses principales ressources sont, la pêche, l'élevage, la finance, la géothermie 

et quelques industries de transformation . 

 C'est l'un des pays les moins pollué au monde . Le chauffage des maisons dans les villes , 

est gratuit grasse à la géothermie . Ceux qui ne peuvent pas profiter de de ce mode de confort  

reçoive des subventions pour l'achat de combustible.      Guy Vasset 

 

Katrín Jakobsdóttir , née le 1er février 1976 à Reykjavik, est une femme d'État  

islandaise. Écologiste, féministe et anti - militariste, elle est membre de l'Althing,  

le parlement islandais, depuis 2007.  

Elle est Première ministre d'Islande depuis le 30 novembre 2017.  

Top des erreurs lors d'un voyage en Islande 
 

Amener un parapluie. 
Acheter de l’eau en bouteille 

Sortir faire la fête vers 19h et rentrer avant minuit 
Ne pas allez à la piscine parce qu’il fait froid dehors 

Ne pas prendre de maillot de bain 
Prendre des photos d’aurores boréales avec le flash 

Conduire en dehors des routes balisées 
« Ecrire » votre nom avec de la mousse 

Vous attendre à voir des pingouins 
Quittez les sentiers balisés dans les zones géothermiques 

Jetez vos déchets n’importe où 
Jeter des pièces dans les sources d’eau chaude… …  

 
guidetoiceland.is 

Les Maraceux 

https://fr.wikipedia.org/wiki/1er_f%C3%A9vrier
https://fr.wikipedia.org/wiki/F%C3%A9vrier_1976
https://fr.wikipedia.org/wiki/1976
https://fr.wikipedia.org/wiki/Reykjavik
https://fr.wikipedia.org/wiki/Homme_d%27%C3%89tat
https://fr.wikipedia.org/wiki/Islande
https://fr.wikipedia.org/wiki/%C3%89cologie_politique
https://fr.wikipedia.org/wiki/F%C3%A9minisme
https://fr.wikipedia.org/wiki/Antimilitarisme
https://fr.wikipedia.org/wiki/Althing
https://fr.wikipedia.org/wiki/Premier_ministre_d%27Islande
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VENDREDI 31 JANVIER 2020 « Espoir en Tête » 
 

Mesdames et Messieurs, chers amis, bonsoir. 
 

 Je suis Menozzi Serge (président) du Rotary-club de APS, accompagné de l’organisateur de cette soirée  

Guy Vasset et j’ai le grand plaisir de vous souhaiter la bienvenue pour cette soirée. Je laisse la parole à Guy 
 

 Le principe de l’opération « Espoir en tête » est simple : pour chaque place de cinéma à 15 euros lors de 

chaque avant-première, pas moins de 8 euros sont reversés à la Fédération pour la Recherche sur le Cerveau 

selon le principe intangible de « tout euro collecté est investi à 100 % dans l'achat de matériel de recherche ». 
 

  Depuis 2005, car ce soir nous en sommes à la 15e édition, la générosité du public a déjà permis 

de collecter plus de 13 millions d’euros, remis à 73 équipes de chercheurs, plus de 34 LABORATOIRES de  

recherche équipés dans toute la France, tous soigneusement sélectionnés par le Conseil scientifique de la Fédé-

ration pour la Recherche sur le Cerveau.  
   

 Notre Rotary-club est d'ailleurs  l'un des 1 080 clubs de France, l'un des 36 000 clubs du monde, et nous 

sommes (18 membres) qui font partie de ce mouvement centenaire de plus de 1 200 000 hommes et de femmes 

dont la devise est :     « Servir d'abord »  
 

 les Rotariens du monde entier, sommes actifs dans les domaines : 

la santé : éradication de la polio dans le monde,  

lutte contre les maladies du cerveau…  

-humanitaires : lutte contre la faim, fourniture d'eau potable  

-de la formation des jeunes générations : alphabétisation,  

échanges de lycéens d'un an entre pays, bourses d’études, aide aux jeunes professionnels. 
 

 

Je ne terminerai pas sans mentionner  (les amis du club, les sponsors  Seigle Ferrand, Diager… …  

le directeur de la salle de cinéma, et vous présents pour cette soirée au Ciné-Comté… ) qui ont œuvré pour que 

cette soirée soit une réussite, je les en remercie bien vivement. 
 

Jeudi 30 Janvier… 
 

 

 

C’était un jour de « Fête » ce soir ! 
 

Martine (30 janvier)  

Marcelle (31 janvier) 
 

en fin de repas le verre de l’amitiés  

offert par nos deux amies. 

 

Pour clôturer cette soirée la remise traditionnelle des « Etrennes » à Sonia et Anthony  
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